

15.3.2021 - sueddeutsche.de / DPA

Vatikan: Kein Segen für homosexuelle Paare

Direkt aus dem dpa-Newskanal

Rom (dpa) - Die katholische **Kirche** sieht sich nicht befugt, homosexuelle Partnerschaften zu segnen. Dies hat am Montag die Glaubenskongregation des Vatikan klargestellt - und für große Aufregung in der Kirche gesorgt.

...

Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" sprach von einer "unsäglichen Entscheidung" und einem Versuch Roms, von oben her weltweit Glaubens- und Sittenregeln zu verordnen.

...

Scharfe Kritik äußerte auch die Reformbewegung "Wir sind Kirche". "Mit dieser Entscheidung trägt der **Vatikan dazu bei, dass die in vielen Ländern nach wie vor bestehende Diskriminierung homosexueller Menschen bis hin zur Gefängnis- und Todesstrafe als gottgegeben angesehen werden kann", sagte ein Sprecher der Bewegung.**

...

<https://www.sueddeutsche.de/panorama/kirche-vatikan-kein-segen-fuer-homosexuelle-paare-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-210315-99-832982>

Zuletzt geändert am 15.03.2021